

# Wege des Herzens (Shonen Ai)

Von Yuki-kon

## "Gefühle"

Titel: Wege des Herzens

Teil: Prolog/? (ich tippe auf so etwa 7/8 Teile \*mit schultern zuck\*

Autor: Evil Videl

E-Mail: [doreen.ut@t-online.de](mailto:doreen.ut@t-online.de)

Serie: DBZ

Pairing: Vegeta x Goku (hat einen Grund...)

Warnung: Shonen Ai, Sadness... (es kommt später aber noch mehr dazu ^^')

Note: Sagt mir doch bitte wie euch der Prolog gefällt \*beg\*

Disclaimer: alles gehört Tori, sowohl die Charas, das Copyright und das viele Geld \*jammer\*

Widmung: ich glaub, ich fang lieber erst mit dem widmen an, falls die FF gut ankommt...aber wer sich drüber freuen würde, darf sich ruhig bewidmet fühlen \*smile\*

Kommentar: tja-diese FF ist eigtl. nur aus einem Traum, den ich mal hatte, entstanden...leider, wie das bei den meisten (und vor allem bei den spannendsten) Träumen eben so ist, hab ich nicht zu Ende träumen können (bin geweckt worden \*grummel\*), aber ich hab mir dann eben noch ein Ende überlegt ^^'

-falls ihr jetzt denkt, dass es einfach ist ne Story zu schreiben, die man praktisch im kopf hat, kann ich nur sagen: Pustekuchen-ich musste mir das meiste eh ausdenken, weil man ja schließlich nicht jedes Detail träumt, geschweige denn im kopf behält...es kamen auch einige merkwürdige Stellen vor...hm...naja, eine werd ich auf jeden Fall nochmal erwähnen, wenn's soweit ist ^.-

-Zeit: nach der Boo-Saga, Gohan und Goten wohnen beide noch zu Hause (wehe, es wird jetzt einer von den beiden als "Muttersöhnchen" bezeichnet \*droh\*), Trunks wohnt auch noch in der CC (da hat er ja genug Platz) und alles weitere...erfahrt ihr im Laufe der Story (falls ihr sie weiterlesen wollt...)

Author's Note: zum Prolog->der ist ganz ganz kurz...gomen-ich wollte erst mal

nachfragen, ob's euch überhaupt gefallen würde...

-ich habe die "Eröffnung" aus dem POV von Vegeta geschrieben und mal versucht (!!)  
mich in seine Lage zu versetzen...tja, ob mir das gelungen ist, könnt ihr gleich selbst  
für euch herausfinden...

"Wege des Herzens"  
-----

~\*~Prolog: Gefühle~\*~

>>Niemals hätte ich gedacht, dass mir so etwas passieren würde...aber es war eines  
Tages einfach da und wollte seitdem nicht wieder verschwinden. Es sind diese  
seltsamen Gefühle. Jedesmal bringen sie mich dazu Dinge zu tun, die ich eigentlich  
gar nicht tun will. Aber ich darf diese Gefühle nicht haben...ich sollte jegliche Art  
davon vermeiden...hassen...verabscheuen. Und dann ist es ausgerechnet noch das  
schlimmste von allen...so sehr ich mich auch dagegen wehre...ich habe den Kampf  
schon längst verloren. Früher hätte ich dieses Wort ausgespuckt. Ich habe immer alle  
verachtet die dieses Gefühl empfunden haben...all diejenigen...die geliebt haben.  
Aber...langsam verstehe ich was an Liebe so besonders ist...

Ich könnte über mich selbst lachen...gleichzeitig jedoch auch  
heulen...ich...ausgerechnet ich...ich, der immer dachte ein Herz aus Stein zu besitzen,  
das nichts und niemand erweichen kann...gerade ich, der stolzeste Krieger im ganzen  
Universum...der Prinz der Saiyajin...-liebe-...

Ich hätte es wissen müssen. Ich hatte von Anfang an keine Chance...

Als ich diese Augen zum ersten Mal sah...als ich diese Stimme zum ersten Mal  
hörte...als sich für mich zum ersten Mal dieses unbeschreibliche Lächeln auf diesem  
wunderschönen Gesicht zeigte...von da an...war es um mich geschehen. Kein Weg  
führte mehr zurück aus dieser Sackgasse...denn anders kann man es nicht bezeichnen.  
Es würde nie etwas daraus werden...nicht mal in meinen Träumen...obwohl ich  
zugeben muss, dass ich doch schon einige Male davon geträumt habe. Es werden  
dennoch nur Träume bleiben...denn die sind ja bekanntlich Schäume...sie lösen sich,  
sobald man aufwacht, in Rauch auf...im Nichts...verlieren sich irgendwo auf dem Weg  
zu dem, den mein Ruf erreichen soll. Ich sehne ihn herbei...in meinem Herzen...aber  
mein Flehen wird nicht erhört werden...es sind nur stumme Schreie - Hilfeschreie nach  
etwas, das ich nie erlangen werde. Niemals. Nicht in diesem Leben. Nicht in der  
Ewigkeit.

Doch ich wünsche es mir so sehr. Ich habe alles was ich hatte weggeworfen...für  
ihn...habe ich mein Leben aufgegeben...habe zum ersten Mal an etwas anderes  
gedacht, als den Kampf...ich wollte nicht mehr besser sein...ich wollte ihn nicht mehr  
einholen...ich wollte einfach nur...für einen kurzen Moment...seinen Blick  
einfangen...um ihm mit der Stimme meines Herzens zu sagen: Ich liebe dich...<<

-----

THANX for Reading

Tja, ich hab gesagt, dass der Prolog kurz ist...oje-und mein Gelaber ist viel länger als er... >.<

Also-sagt mir, ob ich weiterschreiben soll, oder ob es eh keinen Sinn hat. Ich warte gespannt auf eure Meinungen.

Eure Evil Videl \*wink\*